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Balioko duen diskurtso bakarra izango da hizlariak ekitaldian bertan eskainiko duena. 
El único discurso válido será el pronunciado por la oradora en el acto. 

 

El pasado 24 de abril nos reuníamos en Barakaldo en campaña de elecciones 

generales. Entonces, Andoni formuló esta pregunta: “¿Qué PSOE nos encontraremos 

tras las elecciones?” Hemos visto cómo por la cerrazón de algunos, que han hecho 

del “no es no” su estrategia, nos encontramos abocados a unas nuevas elecciones. 

En Madrid, unos y otros han protagonizado un duelo de egos, testosterona e 

incapacidad porque han actuado de manera irresponsable, guiándose más por las 

ansias de poder que por el bienestar los ciudadanos, que hemos visto estupefactos 

como el día 10 tendremos que volver a la urnas. 

 

Andoni, en aquel mitin, también lamentabas que “los socialistas creen que en unas 

elecciones generales el voto de los vascos les pertenece”. Los resultados del 28 de 

abril demostraron que se equivocaban y que los vascos recompensaban el trabajo 

que PNV viene desarrollando en Madrid en la defensa de Euskadi, del 

autogobierno, la estabilidad institucional y el acuerdo por el bienestar de la 

ciudadanía. 

 

Los resultados de abril en Euskadi, Bizkaia, Ezkerraldea y en Barakaldo demuestran 

que nuestros vecinos reconocen el trabajo de nuestro partido, porque ha quedado 

demostrado que se pueden hacer cosas por Euskadi desde Madrid. Eso es lo que 

hacen y harán a diario Aitor Esteban y los hombres y mujeres de PNV. 

 

Me detendré un momento en los últimos resultados electorales en Barakaldo. En 

abril obtuvimos 14.657 votos, el segundo mejor resultado en votos de PNV en unas 

elecciones generales desde la instauración de la democracia.  En las municipales 

de mayo pasamos de 8 a 11 concejales, aumentando en casi 7.000 votos nuestro 

resultado respecto a las municipales de 2015, cuando PNV alcanzó la Alcaldía tras 

30 años de gobiernos socialistas. 

 

Por tanto, ahora más que nunca debemos seguir trabajando por el bienestar de 

nuestros vecinos. Trabajar desde Barakaldo, desde Ezkerraldea, Bizkaia, Euskadi, 

Madrid y Europa. No podemos defraudarles y tenemos que seguir ganándonos y 

revalidando su confianza. 

 

Finalizaré como he empezado, recordando otras palabras de Andoni de abril, 

cuando decías que “Madrid se interesa mucho más por Euskadi cuanto más fuerte 

está el PNV”. Ahora más que nunca es muy importante tener un grupo vasco fuerte, 

ya que somos el único partido que defiende los intereses de Euskadi. Por eso, el día 

10 tenemos que ir a votar y hacerlo a PNV. 


